



Escándalo en Amazon: iniciada la «regularización» de miles de repartidores autónomos

La **Unión General de Trabajadores** denunció hace un año la forma de reparto de Amazon a través de **repartidores autónomos que utilizaban su propio vehículo para el reparto de paquetes** a través de lo que la empresa denominó Amazon Flex.

Pues bien, fruto de esa denuncia y quién sabe si **influenciada por el reciente [pronunciamento de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo](#)** que reconocía la relación laboral existente entre un repartidor ('rider') y la empresa Glovo, el sindicato ha podido obtener los datos referentes a las personas repartidoras que han sido dadas de alta de oficio durante aquel proceso: **casi 4.000 personas**.

En concreto, en la capital se han contabilizado 2.100 personas, lo que supone alrededor de unos 3 millones de euros sobre el coste de cuotas no satisfechas al Régimen General de la Seguridad Social, además de la multa por este modelo que se ha demostrado como fraudulento. En Barcelona, por su parte, han sido 1.905 personas dadas de alta cuya alta de liquidación ascendería a

...